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第１回「第２次はこだてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」 

策定委員会 会議概要 

 

■ 日時 平成２７年８月２６日（水）  午後６時００分～６時５０分 

■ 場所  函館市総合保健センター２階 会議室 

■ 会議内容 

１ 委員および事務局員の紹介 

２ 委員長等の選出 

３ 議題 

  (1) 「はこだてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」の評価結果に

ついて 

  (2) 今後の協議内容および日程について 

  (3) その他 

 

■ 配付資料                                    

・資料１ 委員会設置要綱，委員名簿 

 

 ・資料２ 「はこだてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」（概要版含む） 

      

 ・資料３ 「はこだてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」の評価結果  

                         

 ・資料４ 「はこだてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」 

策定イメージ（案）      

・資料５ 「はこだてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」        

策定スケジュール 

 

■ 出席委員（１４人）（委員長，副委員長以外は五十音順） 

猪上委員長，池田副委員長，伊藤委員，小野田委員，葛西委員，坂本委員， 

佐々木委員，滝澤委員，中村委員，原子委員，保坂委員，真倉委員， 

三上委員，渡邉委員  
 

■ 欠席委員（１人） 

  木下委員 

 

■ 報道機関 なし ■ 傍聴者 なし 

 

■ 事務局 

保健福祉部 藤田部長，佐藤保健所次長 

子ども未来部 子どもサービス課 橋本主査（柴田課長代理） 

教育委員会学校教育部 保健給食課 金野課長，教育指導課 加賀課長 

農林水産部 櫻井参事 

保健福祉部健康増進課 舩水課長，鍵谷主査，久米田主査，清水主査， 

澤中主任技師，有賀技師  
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■ 会議要旨 
 

１ 開会  
 

舩水課長 

   定刻になりましたので，第１回「第２次はこだてげんきな子 食育プラン（函

館市食育推進計画）」策定委員会を開催いたします。 

   本日は，お忙し中，また，お仕事でお疲れのところ，ご出席いただきまして，

まことにありがとうございます。 

皆様にお断りいたしますが，当会議の「公開」「非公開」につきましては，原

則「公開」により行いたいと思いますので，ご了承願います。 

また，本日の会議の内容につきましては，後日，事務局で会議録を作成し，市

のホームページ上で公開してまいりたいと考えており，会議録作成のため，録音

させていただいておりますことをご了承いただきますとともに，原案作成後，委

員長，副委員長の確認をいただき，各委員の皆様に送付をし，特に意見がなけれ

ば委員会の承認に替えさせていただきますのでよろしくお願いいたします。 

それでは，本日の資料を確認させていただきます。 

事前に，会議次第，資料１委員会設置要綱，委員名簿，･･･（以下資料５まで同様）

を送付しておりますが，本日お持ちでない方はいらっしゃいますか。お持ちでな

い方は，事務局まで声をかけて下さい。 

なお，資料の１の２と資料３の１８ページ，１９ページは本日机上に配布をし

ております。一部内容に訂正がありましたので，お手数ですが差し替えをお願い

いたします。 

次に，保健福祉部長の藤田からご挨拶を申し上げます。 

 

２ 部長挨拶 
  

  藤田部長 

皆様，こんばんは。保健福祉部長の藤田でございます。 

「第２次はこだてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」策定委員会

の開催にあたりまして，ひと言御挨拶をさせていただきます。 

皆様におかれましては，大変お忙しい中，また，夜分にもかかわらず，当委員

会に御出席をいただきまして，誠にありがとうございます。 

 また，日頃から，当市の食育推進事業に格別なる御理解と御協力をいただいて

おりますことに，この場をお借りして，厚くお礼申し上げます。 

 さて，本日より皆様に委員として御参加いただいておりますこの委員会につき

ましては，函館市の食育推進計画であります「はこだてげんきな子 食育プラン」

の計画期間が今年度で終了いたしますことから，次期計画の策定にあたりまして，

食育推進に関係する団体の皆様や，公募いただいた市民の皆様から広く御意見を

頂戴してまいりたいと，こうした主旨で設置をさせていただいたところでござい

ます。この度，委員に就任された皆様には，改めてお礼申し上げます。 

 国は，「国民が生涯にわたって健全な心身を培い，豊かな人間性をはぐくむ」

ことを目的として食育基本法を制定いたしました。市では，心身の成長が著しく，

生涯にわたる食習慣が身に付きやすい子どものための食育を推進する「はこだて

げんきな子 食育プラン」を平成 23年３月に策定しました。推進に当りましては，
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家庭が重要な役割を有することから，家庭で取り組みやすい具体的目標「はこだ

てげんきなこ」のキャッチフレーズを掲げ，推進して参りました。 

現在，国は，第３次の食育推進基本計画策定に着手しており，第２次計画の進

捗状況を踏まえた今後の課題を検討しております。当市におきましても，国の新

計画との整合性を図りながら，「はこだてげんきな子 食育プラン」の評価結果

を踏まえ，今年度中に，「第２次はこだてげんきな子 食育プラン」を策定して

参りたいと考えております。委員の皆様には限られた期間ですが，御協力を賜り

ますよう，お願い申し上げまして，大変簡単ではありますが，御挨拶とさせてい

ただきます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

３ 委員および事務局職員の紹介 
 

  舩水課長 

   本日が，最初の委員会であり，委員長が選出されるまで事務局で議事を進めさ

せていただきます。 

   本日は，委員総数１５人中１４人の委員に出席いただいており，「第２次はこ

だてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」策定委員会設置要綱第５

条第３項の規定により委員会が成立していることを報告します。 

   それでは，会議次第３の委員および事務局職員の紹介に移らせていただきます。 

   先ずは，委員の皆様をご紹介いたしますので，お名前を呼ばれた方から順に一

言自己紹介をお願いいたします。 

（席順で紹介，委員自己紹介） 

ありがとうございました。なお，本日は，木下委員がご都合によりご欠席とな

っております。 

   次に，本日出席しております事務局の職員を保健福祉部長の藤田から紹介いた

します。 

（藤田部長から事務局職員の紹介，事務局職員自己紹介） 

   

４ 委員長・副委員長の選出 
   

舩水課長 

   会議次第の４，委員長・副委員長の選出についてですが，委員会設置要綱第４

条第２項の規定により，委員長は，委員の互選により定めることになっています。

委員の皆様から委員長にどなたかをご推薦いただきたいと思いますが，いかがで

しょうか。 

委員の皆様から特にないようですので，事務局案を提案させていただいてよろ

しいでしょうか。 

    

（異議なしの声） 

    

事務局案としては，委員長を，函館短期大学学長の 猪上
いのうえ

 徳
のり

雄
お

委員にお願い

したいと思いますが，いかがでしょうか。 

    

（異議なしの声） 
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それでは，委員長は猪上徳雄委員に決定させていただきます。 

猪上委員，委員長席にお移り願います。 

 

猪上委員長 

あらためまして，函館短期大学の猪上でございます。今後，この委員会の委員

長を務めさせていただきますが，委員の皆様の忌憚ないご意見を伺いながら，進

めてまいりたいと思いますので，どうぞよろしくお願いいたします。 

 

   舩水課長 

続きまして，副委員長は，委員会設置要綱第４条第３項の規定により委員長を

指名することとなっておりますので，猪上委員長から指名をお願いいたします。 

 

猪上委員長 

  副委員長は函館大妻高等学校校長の池田
い け だ

 延己
の ぶ み

委員にお願いいたします。 

 

舩水課長 

  池田委員，委員長から指名がありましたので，副委員長をお願いしたいと思い

ますが，よろしいでしょうか。 

  

（池田委員，同意） 

 

舩水課長 

   池田委員，副委員長席にお移り願います。 

   

池田委員 

   猪上委員長から指名されました大妻高等学校の池田でございます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

舩水課長 

 これより猪上委員長を議長として進めさせていただきたいと思います。猪上委

員長よろしくお願いいたします。 

 

５ 議題 
 

猪上委員長 

それでは，早速ですが，次第にそって進めてまいります。 

 議題の（１）「はこだてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」 

の評価結果について，事務局より説明願います。 

 

清水主査 

はじめに現在の計画について，資料２「はこだてげんきな子 食育プラン（函

館市食育推進計画）」（概要版含む）を用いて説明いたします。  

 

―資料説明― 
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次に資料３「はこだてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」の評

価結果を説明いたします。 

 

―資料説明― 

 

  猪上委員長 

ただいまの説明に関して，ご質問等はございませんか。 

 

中村委員  

評価の結果ですからよろしいと思います。 

 

猪上委員長 

他に何かございませんでしょうか。半分以上は改善していて，目標は充分達成

されたものと思います。特に意見がなければ，評価結果についてはこの通り承認

させていただきたいと思います， 

次に，議題（２）「今後の協議内容および日程」について，事務局から説明願

います。 

 

清水主査 

資料４「第２次はこだてげんきな子 食育プラン（函館市食育推進計画）」策

定イメージ（案）と資料５「第２次はこだてげんきな子 食育プラン（函館市食

育推進計画）」策定スケジュールに基づいて，ご説明いたします。 

 

―資料４，５説明― 

 

猪上委員長 

ただいまの説明に関して，ご質問等はございませんか。 

 

猪上委員長 

それでは，今後の委員会については，ただいま評価いただいた結果に基づいて

素案を作って行き，今年度中に計画（案）の公表という形で，策定イメージ通り

に策定していくということでお願いしたいと思います。 

 

猪上委員長 

では，議題（３）その他について，委員の皆様から何かございますでしょうか。 

 

池田副委員長 

 函館市では，評価結果の１４ページにある肥満児の割合いをどうして調査をし

ていないのか。 

 

金野保健給食課長 

肥満児を特定する目的では調査はしていません。 

 厚生労働省の給食施設の調査（保健福祉部所管）が昨年度あり，各学校で肥満

の調査はしているが，教育員会では，トータルの数字での把握はしていません。 
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 池田副委員長 

  教育委員会では，肥満児の調査をしていないということか。 

 

金野保健給食課長 

  （学校保健統計調査は文部科学省が所管する学校に対する抽出調査であり）教

育委員会として独自の調査は実施していません。 

 

池田副委員 

  函館市として調査をしていない肥満児のことを評価の中で出すのはおかしい

のではないか。 

 

金野保健給食課長 

ご指摘の件については，実態を精査して，次回の会議にご報告させていただき

たい。 

 

猪上委員長 

ほかに質問がなければ，事務局からは何かありますでしょうか。 

 

清水主査 

次回の委員会は１１月を予定していますが，日程調整等を委員の皆様と連絡を

とりながら調整したいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

  猪上委員長 

それでは，他に意見がなければ，これをもちまして，本日の第１回委員会を終

了させていただきます。お忙しい中，ご出席いただきありがとうございました。 


